

**Ibagué, 13 de abril de 2025**

**Comunicado de prensa 560**

## **Juegos Nacionales de Periodistas Deportivos avanzan con el apoyo de la Alcaldía de Ibagué**

*La capital tolimense una vez más deja una imagen positiva gracias a su moderna infraestructura y capacidad para albergar grandes certámenes deportivos.*

Ibagué le cumple a los 535 comunicadores inscritos en estas justas, quienes compiten en distintos escenarios habilitados por el Instituto Municipal para el Deporte y la Recreación, IMDRI.

Las competencias, que ya están en marcha y se extenderán hasta el sábado 19 de abril, incluyen 12 disciplinas, tanto individuales como de conjunto. Modalidades como ciclismo y baloncesto 3x3 ya concluyeron, y han dejado como resultado dos medallas de plata y una de bronce para la delegación del Tolima.

Actualmente, se disputan las fases preliminares en deportes como ajedrez, billar, bolos, fútbol, fútbol de salón, tenis de mesa, tejo y voleibol. Desde la organización, ACORD ha manifestado su satisfacción por las condiciones técnicas y operativas de los escenarios deportivos.

*“Siempre es bueno venir a Ibagué. Hoy estoy contento de observar todo lo que tienen. Lo que hace unos años fue un desastre, hoy es motivo de orgullo para los ciudadanos y los deportistas”,* expresó el periodista deportivo César Augusto Londoño.

El Coliseo Mayor, el Complejo Acuático, el Estadio Alterno, el Tejódro y el Patinódromo han sido testigos de la entrega de los comunicadores en competencia. Además, este evento impulsa la economía local en sectores como hoteles, restaurantes, transporte, centros comerciales y sitios de esparcimiento.